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質
問
順 

質 問 者 質 問 事 項 質 問 要 旨 答弁者 

１ 

池 部 俊 慈 定住人口１万人プロジェク

トについて 

・第４次総合計画における将来像として「住民との

協働＝簡素で美しい田舎づくり～定住１万・交流

２万 住み続けたいまちづくりをめざして～」と

ある。また重点プロジェクトにも定住１万人プロ

ジェクトを掲げているが、どのようにして死守、

増加を考えているのか。 

・人口減少に対して各課で、事業取組を行ってきて

いると思うが担当課（企画調整、ふれあい生活、

社会教育、農林、商工観光）がそれぞれ人口減少

に対する具体的取り組みは。 

また、今後どのような取り組みが有効であると

考えているのか。 

・第４次総合計画において、日本一の田舎づくり、

定住１万人プロジェクトにおいて、作業チームを

６班に編成し着実に進行していると思うが現在

の作業進捗状況は。 

町 長 

佐 藤 博 美 観光振興について ・近年の宿泊者数の推移は。 

・現在の課題をどう考えているか。 

・今後の九重町観光の方向性は。 

町 長 

２ 

 農業振興について ・今後の耕作放棄地対策について人・農地プランの

取組をどうするか。 
町 長 

３ 

坂 本 憲 治 農業振興について ・平成２４年度主要農産物の実績と今後の対応と推

進方法について。（トマト、牛、梨、椎茸、ブル

ーベリー、米） 

町 長 

４ 

江 藤 一 幸 ４年間の町政。 

ホップ（１年） 

ステップ（２年） 

ジャンプ（３年） 

定着（４年）の政策計画は 

・変貌する世界、国内の情勢、この荒海を乗り越え

るための舵取りの考えは。 

（１）産業振興、農業・観光商工業等の再生策は 

（２）少子高齢化の中、１０年後の『定住１万人』

の具体策、若者の結婚支援は、現状で良いのか、

限界集落再生の対策プランは。 

（３）町や各家庭の次代を担う若者の人材育成、本

気で政策として取り組んだらどうか。 

町 長 
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藤 原 三 治 積雪、凍結対策について ・積雪によるビニールハウス等の被害防止や積雪、

凍結による道路の除雪対策は。 
町 長 

５ 

 再生エネルギー対策は ・町の今後の方針は。 

・菅原の地熱井について。 

・松木ダム小水力発電進捗状況について。 

・太陽光発電の取り組みについて。 

・その他新たな取り組みは考えられないか。 

町 長 

土井眞一郎 日本一の田舎づくりについ

て 

・「日本一」のネーミングの意味をどのようにとら

えているのか。 

・行政と地区協議会の役割分担について。 

・地区協議会への補助金の規模、範囲、執行方法は。 

・支援体制と事務局長の権限範囲は。 

町 長 

６ 

 平成２５年度当初予算にお

ける考え方について 

・景気対策に向けた対応策について。 

・大吊橋使用料果実運用について。 
町 長 

日 野 康 志 教育委員会の組織と現状の

報酬について 

・教育委員長と教育長のそれぞれの役割について 

・現状の報酬に問題はないか 
教育長 

 調査研究結果について ・教育現場に導入している秋田方式の成果は 

・五ヶ瀬町の調査研究した内容と今後の方針につい

て。 

教育長 

 教育現場について ・一部の学校で子どもたちの様子に変化がみられて

いるが現状は。 
教育長 

７ 

 これからの教育方針は ・教育長として３期目を迎えたが今後の方針は。 教育長 

大津留敏加 町営住宅の建設について ・飯田地区区長会より飯田地区に町営住宅建設の陳

情があり、議会は採択をしているが、その後の計

画はどうなっているか。 

町 長 

８ 
 町道筌の口～須久保線改修

について 

・北方～年の神間について、用地交渉が難航し、改

修工事ができないまま推移してきたが、現在はど

のように進めているか。 

また、筌の口～北方間は、どうするのか。 

 

町 長 
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小 川 克 巳 国道３８７号バイパス工事

について 

・潜石～富迫間の進捗状況は。 

・今後の見通しは。 

・富迫以降の現状と今後予定（計画）は。 

・富迫以降の地元説明等は。 

・富迫以降の用地交渉等の状況は。 

町 長 

９ 
 高校再編について ・地元校への志望状況を踏まえた対策は。 

・地元校を希望するような取り組みが必要では。 

・教育環境を含めた再考が望まれるのでは。 

・玖珠農校では教室等の不足が発生しないか。 

・このままで推移すると将来に禍根を残さないか。 

町 長 

 

教育長 

 
以上９人 


